



Gabinete de Política Social entrega medicamentos e insumos médicos al Hospital General Docente de la Policía Nacional

## Descripción



Santo Domingo. Jueves, 27 de abril de 2023. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony

Peña, encabezó el operativo de entrega de medicamentos e insumos médicos al Hospital General Docente de la Policía Nacional como parte de las acciones sociales que ejecuta la institución en favor de los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social, así como, a las demás dependencias del Estado dominicano.

La entrega fue posible gracias a la colaboración del Gabinete de Política Social con el hospital-fundación “El Buen Samaritano” que dirige Moisés Sifrán, y en esta ocasión el operativo se enfocó en garantizar la mejoría de la calidad del acceso a la salud de los miembros de la Policía Nacional.

La donación de medicamentos e insumos médicos hecha por el Gabinete de Política Social al Hospital de la Policía asciende a unos 16 millones de pesos según el director de salud de la institución, doctor, Guillermo Moringlane, quién también reveló que la entidad entregaba un ventilador mecánico al centro de salud.

Los medicamentos fueron recibidos por el propio director general de la Policía Nacional, mayor general, Alberto Then, quien agradeció la colaboración del Gabinete de Política Social destacando que acciones como estas aportan al buen desempeño de todo el personal de la uniformada.

Se recuerda que, recientemente, la institución que dirige Tony Peña, también entregó a la Policía Nacional los materiales de construcción necesarios para un nuevo pabellón en la academia de formación de agentes ubicada en el distrito municipal de Hatillo, en la provincia San Cristóbal, con el fin de contribuir a la preparación de mayor calidad de nuevos agentes de la uniformada.

Además, se recuerda, también, que el Gabinete de Política Social continúa con los operativos semanales de entrega de medicamentos e insumos médicos a centros de salud ubicados en todo el país y que gracias a esto han hecho entrega de más de dos mil millones de pesos a centros en los 158 municipios que conforman todo el territorio nacional.

Asimismo, el personal de la institución se dirige al interior del país constantemente para llevar las demás iniciativas del Gabinete de Política Social.

#### **Fecha de creación**

2023/04/27